



Inicio › Noticias económicas importantes › Exclusiva | Firma cazatalentos advirtió posible irregularidad en la elección de presidente...

Noticias Económicas Importantes Noticias De Minería Y Energía Noticias Del Mercado Financiero Noticias Empresariales

## Exclusiva | Firma cazatalentos advirtió posible irregularidad en la elección de presidente ISA que ganó Jorge Carrillo

*Una conversación que se grabó por error revela las dudas que tenía Korn Ferry en el proceso de selección.*

Por [Sebastián Londoño](#) · 2024-12-16



ISA contrató a Korn Ferry como firma cazatalentos para la elección del nuevo presidente de ISA. Fotos: Valora Analitik y Korn Ferry

La firma cazatalentos contratada por ISA para elegir a su nuevo presidente **advirtió de una posible irregularidad en el proceso de selección que terminó dando por ganador a Jorge Carrillo** en agosto de 2024.

Así lo confirman [actas en poder de Valora Analitik](#), en las cuales se revela una conversación entre Gabriela Castro, presidenta para la región andina de la firma Korn Ferry, y Carlos Humberto Delgado, vicepresidente de talento organizacional de la multilatina.

### La conversación con la posible irregularidad en elección de presidente ISA

La charla se dio al término de una reunión virtual del Comité de Talento Organizacional, realizada el 24 de abril, justo **en medio del proceso de selección para designar al sucesor de Juan Emilio Posada**.



Jorge Andrés Carrillo fue elegido como presidente de ISA en agosto de 2024. Foto: ISA

De hecho, según consta en un extracto del acta 913 de la [Junta Directiva de ISA](#), esta se presentó justo cuando los demás miembros del grupo se habían retirado.

Allí, se ve que la representante de la firma cazatalentos advierte que deben analizar una nueva matriz para calificar a los aspirantes al cargo -presentada por algunos miembros del directorio-, diferente a la que fue realizada por Korn Ferry.

A su turno, el alto directivo de ISA afirma que, en su concepto, **"ese es el tema más delicado", lo cual fue secundado por la vocera del headhunter.**

6:30 a 8. Hola, Gaby, Hola

Gabriela Castro: hola, me escuchas

Carlos Humberto Delgado: sí, señora te escucho.

Gabriela Castro: óyeme, bueno, entonces tenemos una matriz de ellos que debemos comparar con la nuestra.

Carlos Humberto Delgado: pero total, para mí ese es el tema más delicado

VALORA VALORA  
ANALITIK ANALITIK

5

Una conversación entre una directiva de Korn Ferry y un vicepresidente de ISA fue revelada en una Junta Directiva. Fuente: Acta Junta de ISA

Esta última va más allá y señala que, en su concepto, a quienes presentaron la nueva matriz de evaluación "pareciera que ya no les importan las preguntas", al tiempo que detalla que si hubo un cambio sustancial esto le implicaría "volver a los candidatos".

El vicepresidente de talento organizacional de ISA [se sumó a las dudas por una posible irregularidad en la elección de presidente ISA que ganó Jorge Carrillo.](#)

De hecho, en la conversación revelada a la Junta Directiva, le dijo a la vocera de Korn Ferry: "Me parece que ya va a empezar a caminar el proceso, el único peligro que veo ahí es, bueno, ¿lo quieren caminando hacia qué matriz?".

Fuentes cercanas a la compañía le explicaron a Valora Analitik que el cambio de matriz fue clave **para hacerle una evaluación más profunda a la hoja de vida de Carrillo, tal y como había pedido Ricardo Roa**, presidente de **Ecopetrol**.

Gabriela Castro: el más delicado, total y absolutamente. Y lo segundo es que pareciera que ya no les importan las preguntas.

Carlos Humberto Delgado: no, ya no les importan, ya tienen afán.

Gabriela Castro: ya tienen, sí tienen afán, pero muy hábil tú y Carlos Raúl diciendo no, pues repasémoslas.

Carlos Humberto Delgado: sí, sí, no, porque es que entre otras cosas, hay un acta 72 en la que todos recuerda que llegó un punto en que el doctor Diego dijo bueno no, entonces yo voy a leer mi constancia porque todos no, no, las preguntas, las el primero David Riaño, no, las preguntas cuando tú propusiste lo de la lista, vámonos con los 13, no, las preguntas y la matriz, pues señores, eso quedó en acta y eso está grabado y yo ya qué hago con eso, ya tengo que darle aplicación a eso. No, estuvo buena la reunión, a mí me gustó. Me parece que ya va a empezar a caminar el proceso, el único peligro que veo ahí es, bueno, lo quieren caminando hacia qué matriz y por eso les dije envíenos la matriz, porque es que en este proceso quien califica a los candidatos es el *headhunter*, cierto.

Gabriela Castro: claro, y puede ser que si cambiaron algo sustancialmente yo tenía que volver a los candidatos

Carlos Humberto Delgado: así es, así es, así es, entonces me parece de la mayor importancia que, que no vuelva, arranquemos tarde las preguntas, esperemos que si nos manden la matriz, era evidente que Victoria estaba ahí con él en esa sala de la cámara

Gabriela Castro: claro

Segun tres miembros de Junta de ISA, esta conversación generó dudas en el proceso de parte de la firma cazataleños y la compañía. Fuente: Acta Junta de ISA

Los ajustes le habrían permitido al hoy presidente de ISA volver a la lista de opcionados, luego de que la misma firma cazataleños indicara que su perfil y experiencia distaban de lo que estaban buscando y que su evaluación fuera de las "más bajas" en el examen inicial.

### Los miembros de Junta que alertaron de la situación

Ahora bien, en este punto es clave señalar que la conversación entre Gabriela Castro de Korn Ferry y Carlos Humberto Delgado de ISA fue revelada en la Junta del 19 de julio por David Riaño, Fabiola Leal y Luis Ferney Moreno, todos postulados en su momento por **Ecopetrol**.

Los directivos también dejaron una constancia en la que **calificaron esta charla como una "situación muy delicada"**.

Sujetos	Alerta Global	Alertas Retrospectivas	Registros Públicos	Medios & Fuentes Alternas	Redes Sociales	Fuentes Humanas
Alvaro Torres Macías	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta
Amazay Enrique de La Espriella Martínez	Alerta Media	Sin Alerta	Sin Alerta	Alerta Alta	Alerta Baja	Alerta Baja
Ana Milena López Rocha	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta
André de Aquino Fontenelle Cangucó	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta
André Telles Moreira	Alerta Baja	Sin Alerta	Sin Alerta	Alerta Media	Sin Alerta	Alerta Baja
Aurelio Ricardo Bustillo De Oliveira	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Alerta Baja	Sin Alerta	Sin Alerta
Daniel Isaza Bonnet	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta
David Felipe Acosta Correa	Alerta Baja	Sin Alerta	Alerta Baja	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta
Guillermo Fonseca Onofre	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Alerta Baja	Sin Alerta
Héctor Manosalva Rojas	Alerta Media	Sin Alerta	Sin Alerta	Alerta Alta	Alerta Baja	Sin Alerta
Jorge Andrés Carrillo Cardozo	Alerta Alta	Sin Alerta	Alerta Baja	Alerta Alta	Alerta Alta	Alerta Media
Jose Gabriel Arosa Gomez	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta
Juan Luis Aristizabal Vélez	Alerta Alta	Sin Alerta	Alerta Media	Alerta Alta	Alerta Media	Sin Alerta
Juan Ricardo Ortega López	Alerta Media	Sin Alerta	Sin Alerta	Alerta Alta	Alerta Media	Alerta Baja
Mónica Contreras Eapen	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Alerta Baja
Omar Fernando Vaigañá Vargas	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta	Sin Alerta
Pedro Pablo Errázuriz	Alerta Alta	Sin Alerta	Alerta Baja	Alerta Alta	Alerta Alta	Alerta Baja
Reynaldo Passanazi	Alerta Alta	Sin Alerta	Alerta Media	Alerta Alta	Alerta Alta	Alerta Baja
Sandra Stella Fonseca Arenas	Alerta Media	Sin Alerta	Sin Alerta	Alerta Alta	Alerta Alta	Alerta Baja

Esta evaluación hecha por la firma Kroll también se reveló en la Junta. Allí se alertó que Jorge Carrillo era uno de los candidatos que tenía «alerta alta». Fuente: Acta Junta de ISA

Incluso, anotaron que la vocera de la firma cazataleños y el vicepresidente de la compañía "han tomado partido en contra de algunos miembros del comité (...) y una actitud encaminada a afectar el adecuado y normal desarrollo del comité".

Lo anterior, fue apoyado por Ricardo Roa de **Ecopetrol**, quien manifestó que no había garantías por parte de la empresa y Korn Ferry «en cuanto al manejo de la información y la eficiencia de este proceso de selección».

Por lo anterior, un grupo de miembros del directorio pidió que el trámite pasara directamente a la Junta Directiva, lo cual se aprobó y, en últimas, **terminó dando a Jorge Carrillo como nuevo presidente de ISA**.

Tags: [empresas en Colombia](#), [energía en colombia](#), [Noticias Valora Analytik](#)

**ETIQUETAS** [empresas en Colombia](#) [energía en colombia](#) [Noticias Valora Analytik](#)

### Artículos relacionados Más del autor



Dólar en Colombia abre por debajo de \$4.350 y con tendencia a la baja



Precio de los peajes en Colombia tendrá doble alza en enero: Esto decidió el gobierno Petro



Mercado se prepara para últimos rebalances de acciones del año: diciembre 16, 2024





(+57) 321 330 7515  
Email: info@valoraanalitik.com

### Comercial y pauta

Wilmar Ladino - Director Comercial  
(+57) 300 355 0490  
Email: comercial@grupovalora.com.co

- Macroeconomía
- Empresas
- Política
- Infraestructura
- Monedas
- Mercados
- Internacional
- Finanzas personales
- Valora sostenible
- Especiales Valora
- Zona Bursátil
- Indicadores
- Gráficos
- Videos
- Podcast
- Video columnas

